

## Socializan la atención primaria de salud universal en Quellón

Organizadores calificaron que hubo “alta convocatoria” en el primer diálogo ciudadano participativo denominado “Experiencia usuaria en el contexto de la implementación de la atención primaria de salud universal (APS-U) en Quellón”.

La actividad, impulsada por la Seremi de Salud, el

Servicio de Salud Chiloé, la Municipalidad de Quellón y Desam (Departamento de Salud Municipal) local, persiguió recoger las inquietudes de la comunidad y promover los beneficios que la APS-U entregará en la comuna austral de la provincia.

La iniciativa de univer-

salización es pionera en Chiloé. 1.362 personas están afiliadas a un sistema de salud privado en Quellón, esperándose este año que el 60% de ellas puedan acceder al beneficio de la APS-U y a las prestaciones de la red primaria pública.

“Hasta ahora solo podían atenderse en el siste-

ma público los usuarios de Fonasa (Fondo Nacional de Salud), registrados en los centros de salud del sistema”, indicó el municipio, destacando que a la cita efectuada en la sede del Club Deportivo Torino llegaron cerca de 200 personas.

“Durante el encuentro

se abordaron los principales desafíos del sistema público en el territorio y se recogieron propuestas ciudadanas orientadas a mejorar el acceso, la calidad y la equidad en la atención de salud, en línea con la agenda de transformaciones impulsada por el Gobierno”, sumó el comunicado. ©